
籠江の盛土を考える講議会

慶塑
: 

村松

第6回 講演会のご案内

× 受講者は先着 50名様 に制限させて頂きます.

武 先生
1“9年 名古屋市生まれ

静日大学理学部地球科学科及び名古屋大学大学院在学中から

現在に至るまで.南アルプス等の地質を調査研究

1988年～飯田市彙術博物館 地質担当学芸■

2019年～    ″    専門研究■ (現在)

地賞・地震・土砂災害等に関する展示・教青に携わる

飯田市時ヌ在住

^  
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2021.Z.6(土)13:30～ (受付:13.00～ )

龍江公民館 大会議室

むらまつ たけし

盤
望
『龍江の盛土を考える会』ではこれまでの学習会から、・候補地として不適当"と判断

させていただきましたが、以前から関|い をお寄せ頂き共に考えてくださっていた美博の

村松先生が、籠江の残土処分計画を考察してくださいます ′

『龍江の盛土を考える会』
会 長  林 平 吉
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※ 開催の可否は.南{E州 田城で県の感栞警戒レベル 4(特

別書報)への引き上げ.若 しくは国の緊急■触壼
=が

発

令された場合には.延期又は中止させていただきます。
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さん ! を
いつしょに考えてみませんか ?

「龍江のリニア残土盛土計画を考える」
～谷を埋める龍江の計画に対する考察～
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お1・,い合わせ先 1 事務局 小木曽まで
f: 090-4704-1466


